
   令和７年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日） 

                                         ２－１   

    県  民  連  合        ３５番        橋  本     徹 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 ２月補正予算について 

 

 １ ２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ね

たい。 

 

 ２ 県は、令和６年度の県税収入をどのように見込んだのか

尋ねたい。 

 

二 復興・再生について 

 

１ 知事は、福島イノベーション・コースト構想の進捗状況

を踏まえ、今後どのように進めるのか尋ねたい。 

 

 

２ 県は、Ｆ－ＲＥＩと地域との連携にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、本県に思いを寄せる方々と連携した風評・風化対

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

 ４ 県は、避難所における良好な生活環境を確保するため、 

どのように取り組むのか尋ねたい。 

 

 ５ 県は、避難地域への移住・定住の促進にどのように取り 

組んでいくのか尋ねたい。 

 

６ 県は、東日本大震災からの復興・再生に向けた被災市町

村の職員確保について、どのように支援していくのか尋ね

たい。 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

企画調整部長 

     

 

風評・風化戦略 

担当理事兼原子 

力損害対策担当 

理事 

 

危機管理部長 

 

 

避難地域復興局

長 

 

総 務 部 長 

 

 

 

 

 

 

財  政  課 

 

 

税  務  課 

 

 

 

 

福島イノベーシ

ョン・コースト

構想推進課 

 

     〃 

 

 

風評・風化戦略

室 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

避難地域復興課 

 

 

市町村行政課 

 

 

 

 



２－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

 ７ Ｊヴィレッジの更なる利活用促進にどのように取り組ん

でいくのか、県の考えを尋ねたい。 

 

８ 県は、Ｊヴィレッジの平日利用の促進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

９ 県は、双葉地域における中核的病院の早期開院に向け、

どのように整備を進めていく考えなのか尋ねたい。 

 

１０ 県は、サケの資源回復にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

１１ 県警察は、被災地域の治安確保にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

三 人口減少対策について 

  

１ 県は、次期総合戦略の実効性を高めるため、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、結婚・子育てに係る経済的支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ ３歳未満児の保育料を無償化すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。 

 

四 地方創生について 

 

１ 県は、ＤＸの推進に向け、職員の育成にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ 在来線の利活用促進にどのように取り組んでいくのか、

知事の考えを尋ねたい。 

 

 

企画調整部長 

 

 

   〃 

 

 

病 院 局 長 

 

 

農林水産部長 

 

 

警 察 本 部 長 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

こども未来局長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

総 務 部 長 

 

 

知 事 

 

 

 

エネルギー課 

 

 

   〃 

 

   

病 院 経 営 課 

 

 

水 産 課 

 

 

警 察 本 部 

 

 

 

 

復興・総合計画

課 

 

こども・青少年

政策課 

 

子育て支援課 

 

 

 

 

職 員 研 修 課 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 



２－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

３ 浜通り地域等の新産業を担う企業の事業化支援に、県は

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

４ 県は、企業における知的財産の取得意識の向上にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

５ 県は、伝統工芸品の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。 

 

 ６ 県は、市場ニーズを捉えた農作物の奨励品種の選定にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ７ 環状交差点、いわゆるラウンドアバウトの整備につい

て、県の考えを尋ねたい。 

 

 ８ 県は、ごみのポイ捨て防止に向けた意識啓発にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

  

五 教育について 

 

１ 県教育委員会は、平商業高等学校と四倉高等学校の統合

校の特色化をどのように図っていくのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、公立小中学校における授業の充実にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

３ 教員の勤務開始時刻について、柔軟に対応すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

４ 県教育委員会は、公立中学校における休日の運動部活動

の地域移行をどのように推進していくのか尋ねたい。 

  

５ 公立小中学校における特別支援学級の新設を弾力的に認

めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

商工労働部長 

 

 

   〃 

 

 

観光交流局長 

 

 

農林水産部長 

 

 

土 木 部 長 

 

 

生活環境部長 

 

 

教 育 長 

 

産 業 振 興 課 

 

 

   〃 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

農 業 振 興 課 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

一般廃棄物課 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 


